

Des Héraultais à l'Honneur



A l'occasion de l'assemblée générale de l'Association des Troupes De Marine de l'Hérault (www.atdm34.net) dite ATDM 34 qui s'est tenu au mas du Ministre à Mauguio, le Colonel ® CHASSAGNEUX, président de l'ATDM34.a procédé à la remise de la médaille du mérite colonial (photo de gauche à droite) à :

M. le Lcl (H) Michel **BAIN** (échelon exceptionnel) (**Popian**,),
M. Daniel **SAIDI** (**la Grande Motte**),
Mme **SIMON-GIRARD** (**Lunel**),
M Daniel **SCHIRA** (**La Primaube**),
M. le Général (2S) Michel **RALL** (**Castelnau le lez**),

Le "Mérite Colonial" est une distinction honorifique, privée, interne à la Fédération Nationale des Anciens d'Outre Mer et des Anciens Combattants des Troupes de Marines à laquelle est affiliée l'ATDM34, destinée à récompenser les personnes vivantes qui se sont distinguées par leur dévouement, leur activité et leur compétence dans le soutien, la défense et la gestion des intérêts moraux et matériels de la Fédération et des amicales qui y sont affiliées.

Toutes nos félicitations aux nouveaux promus.